
令和２年６月８日 

 

○意見書を投函された方へ 

 

宮崎大学企画総務部 

学生支援部 

 

 

意見書に対する回答について 

 

 

＜投書内容＞ 

「マスクの着用」が徹底されていません。 

教職員も、学生も、マスクを着用していない人が大勢います。 

「マスクの着用」は全教職員・全学生が実行しないと意味がないのではない

でしょうか。最近は店頭にもマスクが並ぶようになりました。マスクが手に

入らないことはないはずです。今一度「マスクの着用」の徹底をお願いいた

します。 

                （令和２年５月２６日受付） 

 

＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。 

マスク着用の周知は行っていますが、ご指摘の通りマスクを着用していな 

い人を見かけるのが現状で感染に対する危機感の欠如を感じます。 

今後は、マスク着用の根本的な理由を強調しながら、全学的に粘り強く取

り組んでいく所存です。 

    ご協力の程よろしくお願い致します。   

 


